

http://www.minamih.net/



12・10・13(土)
南NEWS NO41

白百合招待試合 4年生

10月6日 会場：狭間グラウンド

○めあて：アプローチ・ワン、ツー・
オーバーラップ・ボディシェイプ

○南八王子0-4 国立SSS 前半0-2

○南八王子0-3 ハリマオ 前半0-2

○3位パート

南八王子1-2 白百合 前半1-0

得点者：前川君



1 試合目、立ち上がりから、ボールを支配している時間は、南のほうが多かったのですが、自陣ゴール前でのミスから失点をし、その後、集中力が切れた訳でもないのですが、結果は負けてしまいました。

2 試合目、攻める事も出来ていたのですが、最後のフィニッシュまで至らず、逆にカウンターを受けたりミスからの失点等により結果負けてしまいました。

3 試合目、先制はするものの、追加点が奪えず、逆転を許し結果、負けてしまいました。

子どもたちがテーマに挙げた事は、ほとんど出来ていませんでしたが、最近練習をしているボールをつなぐ、意識は見受けられました。

今4年生は、ドリブルとパスワークの融合の狭間にあり、迷いも有りますし、ミスもあります。子どもたちは、今が難しく大変大事な時期だと自覚していると思います。

今日1日の中で、成果として見られるのは、白百合戦で、左サイドを小沢君がドリブルで持ち込み、中に切替したところで前川君が声を掛けボールを要求してゴールを奪いました。2人だけのコミュニケーションですが、先につながる良いプレーでした。

あと攻守ともに果敢に挑んでいたのが小松君で、カバーも出来ていて、チャレンジし奪われたら奪い返す当たり前のことですが、素晴らしかったです。ほかに能登君や植木君もDFとしてのポジショニングが掴めて来ていました。

本来ならば、パスを教えると、むやみに蹴ってしまう子どももいるものですが、今の4年生には一人もいません。どんなに危ない場面でもクリアーはしないで、なんとかつなごう、なんとかしよう頑張っています。

まだまだこれからですが、期待の持てる学年で、これからが楽しみです。

b y 原山コーチ

2年生 秋季リーグ戦 10月8日 七国小

○めあて ランウイズザボール 相手の前に身体を入れる

○南八王子1-0 ウイングス 前半1-0 得点者 加々美君

第1試合は開始から南がボールを支配する展開で良いスタートです。前川君が右サイドの混戦の中からドリブルで狭いところを突破してファストシュートを放ちましたが、角度がなくゴールポストをかすめていきました。惜しいシュートでした。

その直後の前半3分には、センターサークル付近から加々美君が一気に右サイドへスピードに乗ったドリブルで駆け上がり、そこから中央を突破するとそのままシュート。これが見事に決まって先制点です。加々美君らしい豪快なプレーでした。

この後も終始南のペースで進み、井上君、山本君もシュートを撃つ場面がありましたが、そのまま試合終了です。



○南八王子1-0 プレジール 前半0-0 得点者 尾川君

第2試合も序盤から終始南のペースだった試合だと思います。

後半3分、相手ゴール前で混戦のこぼれ球を尾川君がループシュートでゴールをゲット！入部して初めてのゴールを決めた尾川君はとても喜んでいました。試合を決める1点だったので大きい仕事を果たしてくれました。

これと言って危ない場面もなく、相手陣内でのプレーがほとんどでしたが、この日は今一つゴール前に抜け出すことができずに試合終了になってしまいました。

課題は、みんなドリブル突破にGAMBAってチャレンジしていましたが、なかなか相手を抜き去ることができませんでした。

良いときのパターンとしては1人目のドリブル攻撃がDFに止められても、そのこぼれ球に素速く反応し2人目がすぐにドリブルで持ち込むというようなボールへの速い寄せがありますが、この日は、そのスピードを上手に生かすことができませんでした。

最近は雨で練習ができない日も多く、そのようなことも少しはあるのかなあと思いましたが、練習での勢いをどんな時でも出していければと思います。

次の試合は、みんなで攻めてみんなで守る“だんごサッカー”を徹底して欲しいと思います。ドリブルの技、ターンをもっともっと磨いて、宇佐見選手や香川選手、メッシのように相手を抜いて点を取る選手になりましょう！！

10月21日の試合に勝てばリーグ戦優勝です。“ドリブル・だんごサッカー”でGAMBAりましょう！！

b y 野崎コーチ

